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ATA n° 11/2015. Aos doze dias do mês de agosto de dois mil e quinze, às 

nove horas e trinta minutos, no miniauditório da Escola de Engenharia, reuniu-

se ordinariamente o Conselho da Unidade sob a presidência do Professor 

Humberto Camargo Piccoli, com a presença dos Conselheiros: Ademir 

Cavalheiro Caetano,  Alessandro Morello, Ana Maria Volkmer de Azambuja, 

Antônio Domingues Brasil, Carla Silva da Silva, Daniel Souza, Cezar Augusto 

Burkert Bastos, Douglas Bezerra de Araújo, Ernesto Luiz Gomes Alquati, 

Fabiane Binsfeld Ferreira dos Santos, Felipe Tempel Stumpf, Jeferson Ávila 

Souza, Joaquim Vaz, José Antônio Scotti Fontoura, Márcio Ulguim Oliveira,  

Milton Luiz Paiva de Lima, Rafael Lipinski Paes, Régis Pinheiro Maia, Sérgio 

Luiz Belló e Tales Popiolek Junior; ausentes com justificativa, os Conselheiros: 

Diego de Freitas Fagundes, José Francisco Almeida Souza, Oberdan Carrasco 

Nogueira e Luciano Volcanoglo Biehl, e ausentes sem justificativa: David 

Castro Cavalaro, Eduardo da Rosa Vieira, George Maximiano Silvestre,  e Talis 

Borges dos Santos. O Prof. Humberto Camargo Piccoli deu início então à 

reunião, com o Primeiro assunto: Aprovação da Ata 09/2015 – A ata foi 

previamente enviada aos conselheiros. A seguir, colocado o assunto em 

apreciação, foi aprovado por unanimidade. Segundo assunto: Projeto de 

Extensão: Parecer CP 29/2015 - Projeto de Extensão intitulado "Semana 

Acadêmica da Engenharia Civil" - Prof. Milton Luis Paiva de Lima - O prof. 

Humberto Piccoli fez a leitura do parecer, informando que o mesmo foi 

favorável à aprovação do relatório. O professor Cezar Bastos informou que 

incluiria os coordenadores Marco Antônio Romeu Rigola e Alessandro Morello. 

Colocado o assunto em votação, foi aprovado por unanimidade. Terceiro 

assunto: Projeto de Extensão: Parecer CP 30/2015 - Projeto de Extensão 

intitulado "Ensaios em materiais para concreto de obra de modernização 

de cais no Porto Novo de Rio Grande" - Prof. Cezar Augusto  Burkert 

Bastos (ad referendum) - O prof. Humberto Piccoli fez a leitura do parecer, 

informando que o mesmo foi favorável à aprovação do relatório. Colocado o 

assunto em votação, foi aprovado por unanimidade. Quarto assunto: Projeto 

de Extensão: Parecer CP 31/2015 – Alteração do Plano de Trabalho do 

Projeto de Extensão intitulado "Laboratório de Geotecnia e Concreto - 

EE/FURG - ações extensionistas em tecnologia na Engenharia Civil" - 

Prof. Cezar Augusto Burkert Bastos - O prof. Humberto Piccoli fez a leitura 

do parecer, informando que o mesmo foi favorável à aprovação do relatório. 

Colocado o assunto em votação, foi aprovado por unanimidade. Quinto 

assunto: Projeto de Pesquisa: Parecer CP 32/2015 – Projeto de Pesquisa 

intitulado "Estabilização físico-química com cal de solos areno-argilosos 



de baixa capacidade de suporte da planície costeira" - Prof. Cezar 

Augusto Burkert Bastos – Feito a leitura do parecer pelo diretor, prof. 

Humberto Camargo Piccoli, informando que o mesmo foi favorável a aprovação 

do relatório. Colocado o assunto em votação, foi aprovado por unanimidade. 

Sexto assunto: Parecer CPG – EE nº 001/2015 – Alteração no regimento 

do Programa de Pós Graduação em Engenharia Oceânica – O professor 

Piccoli leu o parecer da Câmara de Pós-graduação, que manifestou-se 

favoravelmente pela aprovação da alteração regimental. Na oportunidade o 

prof. Cezar Bastos falou da preocupação que existe, em substituir as 

disciplinas pela pontuação com os chamados “papers” e o prof. Liércio 

enfatizou que é uma possibilidade com vistas a obter maior produção 

intelectual. O professor Jeferson informou que está havendo um enxugamento 

na quantidade de créditos de forma geral. Novamente com a palavra o prof. 

Cezar destacou que é muito importante o caráter formativo das disciplinas. Por 

fim, o prof. Liércio explicou que todos os mestrandos têm que fazer cinco 

disciplinas obrigatórias e mais uma combinando com o estágio docência e que 

cada discente poderá conseguir até quatro créditos com publicações e que não 

é uma exigência mas uma oportunidade que se abre para o orientador e 

orientando obter produção intelectual. Colocado o assunto em votação, foi 

aprovado por unanimidade. Sétimo assunto: Parecer CPG – EE nº 002/2015 

– Proposta de Doutorado em Modelagem Computacional – O prof. Piccoli 

fez a leitura do parecer da Câmara de Pós-graduação que manifestou-se 

favoravelmente a aprovação da proposta. Colocado o assunto em apreciação, 

o prof. Jeferson fez várias explanações sobre a criação do Curso de Doutorado 

em Modelagem Computacional. A seguir, colocado o assunto em votação, foi 

aprovado por unanimidade. Oitavo assunto: Oferta de disciplinas 2/2015 da 

Pós-Graduação – O prof. Piccoli fez a leitura das disciplinas oferecidas e quais 

professores encarregados de ministrá-las. Colocado o assunto em votação, foi 

aprovado por unanimidade. Nono assunto: Afastamento para pós-

graduação - prof.ª Karen Melo da Silva – O prof. Piccoli fez a leitura da 

solicitação de afastamento para realização de pós-graduação docente, diversas 

considerações foram apresentadas, e colocado o assunto em votação, foi 

aprovado por unanimidade condicionado a apresentação de professor 

substituto e que até a posse do contratado o grupo ministraria as disciplinas da 

professora Karen Melo da Silva. Décimo assunto: Autorização para 

participação como docente em curso de MBA em Gestão Estratégica de 

Negócios da UFPEL – prof. Rafael Lipinski Paes -  O prof. Piccoli fez a 

leitura da solicitação de autorização para ministrar a disciplina de Gestão da 

Produção e Operações em curso de MBA, sem ônus para a FURG. Colocado o 

assunto em votação, foi aprovado por unanimidade. Décimo primeiro 

assunto: Indicação CG – EE nº 03/2015 – Solicitação de reconhecimento 

da 13ª Semana Acadêmica da Engenharia Mecânica como atividade 

extraclasse – Fez-se a leitura da Indicação, colocado em votação, aprovado 

por unanimidade. Décimo segundo assunto: Parecer CG – EE nº 19/2015 – 

Solicitação de reconhecimento da 13ª Semana Acadêmica da Engenharia 



Civil como atividade extraclasse – Fez-se a leitura do parecer, colocado em 

votação e aprovado por unanimidade. Décimo terceiro assunto – Indicação 

CG – EE nº 04/2015 – Solicitação de reconhecimento da visita a 18ª 

CONSTRUSUL como atividade extraclasse – Fez-se a leitura da indicação, 

colocada em votação, foi aprovada com uma abstenção. Décimo quarto 

assunto – Relatório – Doutoramento – Prof.ª Ana Paula Gomes – Relatório 

n.º 5, referente ao 1º semestre de 2015 - Fez-se a leitura do relatório e 

colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Décimo quinto assunto: 

Relatório – Doutoramento – Prof.º Fábio Augusto Pires Borges – Relatório 

n.º 4, referente ao 1º semestre de 2015 – Fez- se a leitura do relatório e 

colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Décimo sexto assunto – 

Orçamento EE – 2015 – O prof. Piccoli comentou sobre o plano de aplicação 

de recursos 2015, informou aos conselheiros os valores propostos submetendo 

a apreciação e depois colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. 

Assuntos Gerais- Aberto espaço para tratar de assunto gerais e não 

houveram manifestações. Nada mais a tratar, o Prof. Humberto Piccoli 

encerrou a reunião às onze horas e dez minutos da qual foi lavrada a presente 

ata, que é assinada pelo Prof. Humberto Piccoli, que a presidiu, e por mim, 

Ademir Caetano, que a secretariei.  
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